

Kreisverkehrsplatz in der Harthausener Straße

Auf Anregung des BUND Staig beschloss der Gemeinderat den Kreisverkehrsplatz in Staig mit Steppenstauden zu bepflanzen. Zuerst musste der für diese Pflanzen ungeeignete Boden auf eine Tiefe von ca. 40 cm abgetragen und durch ein Steppensubstrat ersetzt werden. In diesen neu modellierten Hügel, der ca. 80 cm hoch sein muss, konnten am vergangenen Montag die Stauden vom Bauhofpersonal eingepflanzt werden. Ausgewählt wurden ca. 30 verschiedene, mehrjährige, winterharte, bienenfreundliche Steppenpflanzen sowie Zwiebel für Frühjahrsblüher. Nach einer (meist winterlichen) Ruhepause treiben diese Pflanzen jährlich neu aus und erscheinen in neuer Pracht. Zuletzt wurde Mineralschotter als Verdunstungsschutz zwischen den hitzeverträglichen Pflanzen aufgebracht.

